
 

 

Hannover, 23. April 2022 

 
Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

Aufpflasterung und Gehweg Aronstabweg 
 

 

 

Die bisherige Fertigstellung der Straße Aronstabweg mitsamt Gehweg wirft folgende 

Fragen auf: 

 
1. Aus welchem Grund wurde die verkehrsberuhigende Aufpflasterung in diesem Fall auch 

über den Gehweg hinweg angelegt, sodass hier eine unnötige Barriere geschaffen wird? 

2. Warum wird der Gehweg nach er Aufpflasterung im Kurvenbereich nicht fortgeführt? 

3. Warum wurde die Aufpflasterung nicht wenige Meter weiter östlich angelegt, sodass sie 

eine Verbindung vom Übergang zum Gehweg der Bemeroder Straße darstellen würde 

und so gleichzeitig als Querung über die Straße dienen würde? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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